

# Wabup Karawang Resmi Lantik Kades PAW Cikampek Timur



## Karawang, Buana Minggu

**UPACARA** pengambilan sumpah jabatan dan pelantikan kepala desa hasil Pilkades Antar Waktu (PAW) melalui musyawarah desa di desa Cikampek Timur, Kecamatan Cikampek, Kabupaten Karawang, sisa masa periode 2018-2024, Kriswanto A.Md resmi dilantik dan disumpah jabatan oleh Wakil Bupati Aep Syaepuloh, SE di halaman kantor Kecamatan Cikampek, Jumat lalu.

Alhamdulillah, do'anya dari teman-teman yang tadi sudah dilantik. Saya berharap pada semua masyarakat yang ikut menyaksikan, mudah-mudahan bahwa PAW ini menjadi saksi sejarah dan sah dilantik secara definitive, dejure dan defacto oleh wakil Bupati Karawang.

Saya berharap semua stakeholder, BPD, LPM dan perangkat desa yang lain, mari kita sama-sama berpola pikir kedepan apa program yang akan kita lakukan, apa yang kita tempuh menuai masa depan yang cerah. "Program desa itu sudah terprogram berdasarkan RPJMDes, saya secara pribadi bisa menjaga amanah dan tersampaikan kepada masyarakat desa Cikampek Timur," tegasnya saat dihubungi usai upacara tersebut.

Terkait melonjaknya kembali pandemi Covid 19 di Kabupaten Karawang, Dia pun berpesan, pada masyarakat apa yang disampaikan pemerintah agar mematuhi protokol kesehatan. "Taati protokol kesehatan apa yang disampaikan pemerintah digembargemborkan sudah satu tahun lebih. Tak lupa doa, shalat itu ujung tombak setiap waktu lima kali harus berwudhu buikam lainnya cuci tangan saja," terangnya.

Kemudian acara dilanjutkan dengan serah terima jabatan dari Pj Nana Sobarna kepada kepala Desa PAW Cikampek Timur Kriswanto yang dipimpin Camat Cikampek Rohmana S di aula Kecamatan Cikampek.

"Harapan kami mudah-mudahan setelah dilantiknya dan serah terima jabatan ini khususnya kepala desa yang baru mampu bisa memajukan dan mengembangkan desa Cikampek Timur ini. Pak kades bisa bersinergitas dengan semua lembaga yang ada, sampai jajaran tokoh masyarakat dengan satu niat untuk kemajuan desa Cikampek Timur," tuturnya.

Tanpa menghiraukan prokes acara tersebut selain dihadiri Wabup Karawang juga turut hadir Asda 1/Plt kepala DPMD Kabupaten Karawang Drs Ahmad Hidayat, Camat Cikampek Rohmana S, Kapolsek Cikampek Kopol Endar Supriyatna SIK S.Kom, Danramil Cikampek Kapten Inf Joko Siswoyo, BPD desa Cikampek Timur, Kades terpilih Kriswanto, Pj Kades Nana Sobarna dan Tokoh masyarakat. *(Cecep)*